

Sainte-Lucie annonce son retrait du Groupe de Lima



Castries, 12 août (RHC) Le ministre des Affaires étrangères de Sainte-Lucie, Alva Baptiste, a annoncé que son pays envisageait de se retirer du Groupe de Lima, dans le cadre de la politique de non-ingérence du nouveau gouvernement dans les affaires d'un État.

Dans une déclaration à la presse, le diplomate a déclaré que Sainte-Lucie "serait conforme à la position officielle de la Caricom (Communauté des Caraïbes) sur la non-ingérence dans les affaires intérieures d'un État souverain".

Il a souligné que la position de son gouvernement à l'égard du Venezuela serait de rétablir les relations diplomatiques et fraternelles entre les deux pays, et que "nous nous retirerons immédiatement du Groupe de Lima".

Il a rappelé que le Venezuela était solidaire de Sainte-Lucie lors de la crise budgétaire de 2011, en fournissant une assistance dans le secteur de l'éducation et des infrastructures.

Cette déclaration fait suite à celle du Premier ministre de Sainte-Lucie, Philip J. Pierre, qui a déclaré le 7 août dernier que "nous, en tant que pays, croyons que nous sommes amis et que nous ne devons pas interférer dans les politiques internes de chaque pays".

"Nous respectons les politiques de tous les pays. Nous n'avons tendance à être ennemis d'aucun pays", a déclaré Pierre, qui a ajouté qu'ils souhaitaient poursuivre la relation d'amitié qu'ils entretenaient avec le Venezuela, "en allant de l'avant pour avoir de bons moments".

Le Groupe de Lima a été créé en 2017 pour intervenir dans les affaires intérieures du Venezuela. Jusqu'à présent, l'Argentine, la Bolivie et le Mexique se sont retirés de cette initiative d'ingérence, tandis que le Pérou et Sainte-Lucie ont annoncé leur départ.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/266818-sainte-lucie-annonce-son-retrait-du-groupe-de-lima>



Radio Habana Cuba